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２０２５年 ４月２４日 第１９０６回 例会 

司会ＳＡＡ 小林 幸夫さん 

★本日の出席者  ５０名中３０名（欠席２０名） 

 

★今週の出席率  ６０．００％ 

 

★米山記念奨学生（1名） 

シワショックシャイ,ポーンパイリンさん 

             長岡技術科学大学 

★点 鐘  

 

★会歌斉唱   我らの生業 

 

★お客様のご紹介 フェローシップ委員 川上一之さん 

 

★お食事 

 

★会長挨拶          会長 近藤 賛さん 

 皆さん、こんにちは。本日もご参集いただきましてあ

りがとうございます。例会初出席になる米山記念奨学生

のポーンパイリンさん、今後は愛称のサンマ―さんでお

声がけさせていただきますが、ご出席いただきましてあ

りがとうございます。そして、本日の卓話を西方さんか

らいただきますので、私からのご挨拶は手短にさせてい

ただきます。 

 最近は、米の値段の高騰化とかトランプ 2.0 だとか

色々な話題がございますが、今朝の朝日新聞の記事をご

紹介させていただきます。 

 私は３月に富山県高岡市に行く機会がございました

が、高岡市の町並みは長岡に似ていて、穏やかで住み易

い良い所と感じました。その高岡市にある高岡法科大学

は富山県内で唯一法学部のある大学となりますが、『昨

年 2024 年 4 月に 2025 年度以降の学生の募集を停止す

ることが発表され、在校生が逐次卒業をしたら閉校にな

ることが決まり、今春、高岡法科大学では入学式の代わ

りに開講式が行われました』との記事がございました。

私は、20 代の頃紆余曲折があり、大学も法学部に進ん

だものの、大学の入学自体が遅れたこともあり、就職を

選択せず長年法律の勉強をしていました。当時の司法試

験は、いわゆる「一発試験」で年間 11,500 円を支払え

ば大学を卒業しようがしまいが、年 1回の試験（3～4回

に渡って順次試験がある）がありましたので、それを突

破しようと勉強をしていた頃でした。2002 年に日韓 

ワールドカップがあった年に私が 30 歳を迎え、その年

に両親から「そろそろ長岡に帰って来ないか」と請われ

司法試験の勉強を終えたのですが、その中でもきっかけ

になったのが、司法試験改革の中でロースクールという

制度ができ、法科大学院試験制度では多額の費用もかか

ることもあり、当時の制度改革を契機に、長岡の地に 

帰ってきたこと記憶しております。 

その当時よく覚えていることが、富山県の高岡法科大

学でロースクールを開校するという報道で「凄いな、地

方でよくつくるな」と思ったことです。そこが近く閉校

になる。『少子高齢化でも進学率は上がっているが、子

ども達の総数と県内教育機関への進学率との兼ね合い

から定員割れが激しい』と記事に出ていました。とはい

え、富山県や高岡市にとって、大学という高等教育機関

は将来の人材育成を担っておりますし、高校生の進学先
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ということだけではなく、知識や学びの拠点であり、

様々な人を繋ぐ役割もある。地域の成長や活性化の中心

になりえる。そういう交流の場が大学機関の存在意義だ

と思います。『そういった場が減って行くと、若者が減

り、活気がなくなり、労働力が減り、その地域・文化が

停滞するのではないか、地方社会全体が機能しなくなり、

崩壊しえないか。地方大学の活路はどうするべきか』と

記事にありました。私たち長岡西 RC では米山記念奨学

生を通じて、長岡技術科学大学、長岡造形大学及び長岡

大学とかかわることができ、奨学生の履歴はございませ

んが長岡崇徳大学も含め、この長岡の地域に 4つの大学

がございます。この長岡の地域社会が今後も活性化して

いくためには大学施設の存続を私達 RC も微力ながら考

えていく必要があると思いました。 

本日は以上でご挨拶とさせていただきます。ありがと

うございました。 

 

★幹事報告         幹事 諏訪部 達さん 

➢ 南雲ガバナー年度 ガバナー公式訪問報告書（冊子）

が１部届きました。ご興味のある方は事務局にお

申し出ください。 

また、地区事務所ＨＰ「事務所からのお知らせ」か

らもご覧いただけます。 

➢ 室賀ガバナー年度地区研修・協議会について 

４月２６日（土）越後交通の中型バス 

アオーレ長岡前 7：50出発 

長岡ベルナール 8：00出発 

長岡ベルナールさんに車を駐車される方は、正面

付近はご遠慮ください。 

 

★新規米山記念奨学生のご紹介と自己紹介 

・米山カウンセラー 山田雅昭さんよりご紹介 

 皆さんこんにちは。 １年間カウンセラーを務めさせ

ていただきます山田です。なにぶん日程が取れない場

合もあるので皆様方のお力添えをお願いいたします。

この後、ご本人から自己紹介がありますが、出身国は

タイで、先程聞きましたら、生まれはアユタヤ、今は

シャーウインというパタヤに近い所にご実家がある

そうです。 

 

・シワショックシャイ,ポーンパイリンさんより自己紹介 

皆さん、こんにちは。 

シワショックシャイ,ポー

ンパイリンと申します。是

非、サンマーと読んでくだ

さい。よく魚とか芸能人の

おじさんに似ていると言

われますが、サ⤴ン⤵マーで

はなく、サ→ン→マーで 

お願いします。タイから参りました。日本は 4年目で

す。最初は、タイ高専で 1・ 2年生でしたが、長岡高

専に 3 年生から編入をして卒業後は長岡科学技術大

学に編入し現在は 4 年生です。これから 1 年の短い

期間でありますが、長岡西 RC の皆様からいろんな 

アドバイスや話をしていただける事を楽しみにして

おります。よろしくお願いいたします。 

 

★委員会報告  ありません 

 

★ニコニコ情報 

・渡辺雅志さんより 

「米山奨学生のサンマ―さんが例会に来てくれました。

これから１年皆様よろしくお願いします。」 

 

・山田雅昭さんより 

「本日から米山奨学生として、サンマ―さんが仲間入り

いたしましたので皆様よろしくお願いします。本年度、

米山カウンセラーを拝命いたしましたが、皆様からのお

力添えを何卒宜しくお願い致します。」 

 

★卓 話             西方 太地さん 

 「なぜ走るのか？フルマラソン」 

 

 

 

 

 

 

 

 

★点 鐘 

 

 

 

■ 2025-26年度室賀ガバナー年度地区研修・協議会  

4月 26日（土）全体会議 10：00～12：10 

       セッション 13：00～14：30 

       全体会議  14：45～16：00 

        懇親会  16：30～18：00 

於；ＡＮＡクラウンプラザホテル新潟 

 

 

 

 

 

 

✿ 5月 8日(木) 例会のメニュー 

サラダ カリカリベーコンとかぼちゃのサラダ 

 （卵・乳成分・小麦） 

スープ きくらげとインゲン豆のかき玉スープ  

（卵・小麦） 

食事  桜マスと大葉のピラフ （小麦） 

メイン カラスガレイのポワレ 焦がしバターソース  

（乳成分・小麦） 

デザート 甘夏と苺 青りんごジュレ 

※内容に変更が出る場合がございます 

次回例会 ５月８日（木） 

お祝いの日 

12：30～ 

於；長岡ベルナール チェルシー 

  

例会前 12：00～ 歴代会長会 

於；長岡ベルナール プティミュゼ 


